

Arrivé au cameroun depuis le 16 août 2017 pour une mission humanitaire qui doit duré 11mois, les membres de l'équipage du grand navire hôpital ont répris leurs activités en ce début d'année 2018 après une courte trève qui a durée deux semaines.

La grande mission humanitaire enregistre à son actif une cinquantaine d'opérations des malades atteints de pathologies rares.

En rappel,le navire médicalisé mercy ships avait accosté sur les côtes camerounaises depuis le 11 août 2017. Cette ONG en missions humanitaire doit séjourner au cameroun pour une durée de 11 mois .

L'objectif de cette mission est la prise en charge et le traitement des pathologies rares mais aussi d'assurer un transfert de compétences et le renforcement des capacités des praticiens locaux